

健康相談室一ユース第三十四号

発行 駿河台大学健康相談室委員会

平成三十年十二月発行

「手書き」のメリットについて

法学部 教授 王子田 誠

みなさんはどのよう」授業を受けていますか?

れる授業も少なく、板書も見にくく授業すらありました。今では授業の際に詳しいレジュメが配布されるし、パワー・ポイントなどプレゼンテーションの工夫された授業もあります。また、授業の際に板書などをスマホに撮っている学生も見受けられます。したがって、授業の情報を見逃すことほとんどないといつていいでしょう。昔の大学の授業からすると隔世の感です。これからもデジタル機器はますます進歩していくでしょう。近い将来には授業の正確な音声認識ができるようになるかもしれません。「こうしたツールを使いこなすことも必要になるでしょう。

たりしても身につかない」と感じるのはありますか？

「」で取り上げたい作業としては板書や授業内容の「手書き」です。現在でも「手書き」にはいくつかの効用があるとされています。代表的なメリットとしては、「手書き」の方が記憶に残る

文字の表現には動きが重要な役割を果たしており、手書きが文字の視覚認識に寄与するという

【健康相談室】042(97-2)1783(直通)
開室時間 午前9時～午後5時



十一月以降の学生相談について

学生相談（カウンセリング）は、十二月以降冬期、春期休業や入学期試験の実施などに伴い、閉室となる日があります。左の表を確認のうえ、来室して下さい。学生相談を希望する場合は直

電話での予約受付も行っています。

開室時間 午前9時～午後5時

2018年《12月》						
日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

2019年《1月》

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

閉室 閉室

ところで、このように様々な便宜が図られています。授業をみなさんほどのように受けていますか？詳しいレジュメが配られる授業はレジュメを受け取るだけで満足していませんか？画像に撮つたり、休んだ授業について友人からノートを借り



2019年《2月》

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28		

2019年《3月》

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24/31	25	26	27	28	29	30

2018年《12月》

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

2019年《1月》

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

開室 閉室

あなたの趣味は？

常勤力ワクセラーアリ 有田 博昭

テレビで「盆栽」が取り上げられて居るのを、ときどき見かける。私自身は「盆栽」に興味はなく、「盆栽」と云われても、『サザエさん』のカツオさんが、お父さん（波平さん）の盆栽を割って怒られるというシーンが思い浮かぶくらいである。「盆（ぼん）」に「裁（う）」が入る。つまりは、鉢植え、ガーデーングの一語の一種といつていい。だから、一億円以上の値がつくものがあるほどの人気が、どうしても理解できなかつた。

あるとき、テレビの情報番組で盆栽の楽しみ方を放送していて、盆栽は下から見るもので、その世界に入り込んで楽しむものだと知った。

オラマなんだと気がついた。つまり、電車の模型をジオラマの上で走らせたり、ロボットのプラモデルに色を付けてポーズを付けて飾つたり、アニメやゲームのキャラクターのフィギュアを集めたり、そういった類の、好きな人にはたまらない趣味の世界なのだと思い至った。

そう考へると、どのよ^うな益(鉤)を使ひて
どのよ^うな大きさに育てるのか。どのよ^うなボー
ズを取らせるのか、そして、どのよ^うな世界觀を
作るのかなど、いくらでも樂しみそうである。自
然界では通常ありえない世界さえ作ろうと思え

ば表現できる。しかも、出来るだけ自然のものを
使って自然に見せる」だわり……。

そういうた、妄想をしているうちに、ふと我にか

えり、「盆栽」の良さが分かるという」とは、自分がそういう歳になつたところと「気がついた。ちなみに、波平さんは五十四歳、りんぐ…。

ザの特徴です。また、インフルエンザは流行が始まると、短期間に小児から高齢者まで膨大な数の人を巻き込むという点でも普通のかぜとは異なります。更に、普通のかぜが流行しても死亡する人はあまりいませんが、インフルエンザが流行すると、六十五歳以上の高齢者の死亡率が高くなるという点でも大きな違いです。



インフルエンザに注意しましょう

看護師
伊藤 ひろみ

十分な睡眠をとる
栄養と休養を十分とする
鼻・のど等を乾燥から守る

マスクをする

加温器を使用したり、部屋に洗濯物を干す

三一ノ處に於て、方舟の上と云ふ所に、

病院でインフルエンザと診断された際には、健

康相談室まで”連絡ください。

